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01.12.2023
Robert Ahrnt als Erster Stadtrat vereidigt

Im Rahmen einer Stadtverord-
netenversammlung wurde 
heute Robert Ahrnt als neuer 
Erster Stadtrat vereidigt und 
feierlich in sein Amt einge-
führt. Ich freue mich auf die 
gute Zusammenarbeit, die 
Kollegialität und das gemein-
same Wirken als Team zum 
Wohle aller Bürgerinnen und 
Bürger Mühlheims.

03.12.2023
Erster Advent

Ich wünsche Ihnen allen einen 
frohen und besinnlichen Ersten 
Advent.

06.12.2023
Erweiterung des Friedrich-Ebert-Gymnasiums

Heute hat der Kreistag einen 
wichtigen Schritt zur Erweite-
rung des FEG, Vorentwurfspla-
nung und Kostenschätzung, 
beschlossen. Insgesamt 8 
neue Klassenräume sollen ent-
stehen. Geschätzte Gesamt-
kosten in Höhe von 9,6 Mio. 
Euro wird der Landkreis Offen-
bach investieren. Die Inbe-

triebnahme könnte im Q1/2026 erfolgen.

06.12.2023
Heute ist Nikolaustag

Viele Kinder bekommen heute 
Stiefel mit Süßigkeiten.
Der Heilige Nikolaus war zu Leb-
zeiten ein Anwalt der Armen. So 
erinnert uns der Nikolaustag auch 
an die Bedeutung der Nächsten-
liebe. Ich wünsche Ihnen allen 
einen fröhlichen Nikolaustag.

07.12.2023
Durchfahrtsverkehr in der Hauffstraße

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger 
haben mich auf starken Durch-
fahrtsverkehr in der Hauffstraße 
angesprochen, wo es durch vom 
Supermarkt-/ Drogerieparkplatz ab-
fahrende PKW zu viel Verkehr 
kommt. In der Nähe ist die Kita Wil-
helm-Busch-Straße, viele Schülerin-
nen und Schüler kommen hier auf 
dem Weg zur Schule lang. Wir 
haben das Thema in der Verkehrs-
besprechung gehabt und werden 
2024 hier ein Durchfahrtsverbot mit 
Anlieger und Fahrradfahrer frei ein-

richten. Das Foto stammt aus der Zimmerstraße. So wird 
auch die Beschilderung der Hauffstraße in 2024 werden.

09.12.2023
Update zur Anbindung FEG/FES mit V32

In den letzten Wochen und Tagen haben mich zahlreiche Anfragen zum Fahrplanwechsel und insbe-
sondere zum V32 erreicht. Ich stehe seit einiger Zeit in intensivem Austausch mit der kvgOF hierzu, 
die – das will ich offen sagen – alle Fragen sehr zeitnah beantwortet und sehr hilfsbereit agiert. Ich 
will gerne, damit alle auf dem gleichen Stand, sind ein Update geben:
Ein Ärgernis ist sicher die Verschränkung mit den Schulstunden. Hier sagte mir die kvgOF:
„Laut Homepage des Gymnasiums müsste die 5te Schulstunde um 12:30 Uhr enden, um 12:33 Uhr 
verkehrt ab Schulzentrum ein Bus Richtung Lämmerspiel. Dies dürfte tatsächlich recht knapp sein. 
Allerdings verkehrt die V32 nach festen Umläufen und Zeitlagen, wo wir nicht mal eben die Abfahrts-
zeiten ändern können. Und weitere Busse stehen nicht zur Verfügung. Hier bitte ich um Verständnis. 
Wir haben schon versucht, die neuen Schulanfangs- bzw. Schulendzeiten bestmöglich zu berücksichti-
gen. Alternativ haben die Schülerinnen und Schüler um 12:47 Uhr die Möglichkeit, mit der 120 ab 
Bahnhof Südseite nach Lämmerspiel zu fahren. Ist mit etwas Fußweg zum Bahnhof verbunden, aus 
unserer Sicht aber durchaus machbar. Für das Konzept ab Dezember 2025 werden diesen Punkt noch-
mal aufnehmen und prüfen.“
„Es ist korrekt, dass der Schulverstärker um 13:18 Uhr für das FEG recht knapp liegt. Ziel war es 

schon, den Bus für beide Schulen erreichbar zu machen. Wir belassen die Abfahrt jetzt aber erst einmal so bestehen, bis sich 
das neue Konzept eingespielt hat. Sollte die Kapazität allein für die FES notwendig sein, kann man die Abfahrtszeit vorverlegen. 
Sind beide Schulen anzubinden, müsste die Abfahrtszeit noch ein wenig nach hinten gelegt werden. Grundsätzlich haben die 
Schüler der FES mit Schulschluss um 13:00 Uhr die Möglichkeit, die 120 am Bahnhof Südseite um 13:17 Uhr sowie die V32 um 
13:18 Uhr ab Schulzentrum zu nutzen. Für das FEG mit Schulschluss um 13:15 Uhr die V20 um 13:24 Uhr ab Ludwigstr. sowie 
die 120 ab Bahnhof Südseite um 13:47 Uhr gedacht. Hinzu kommt testweise noch eine V32 mit Abfahrt um 13.38 Uhr am 
Schulzentrum (diese ist in den Fahrplänen nicht dargestellt). Wir werden beobachten, wie die Schüler dieses Angebot annehmen 
und sich verteilen. Eine frühere Abfahrtszeit ist aufgrund der Schleifen Körnerstr. und Dietesheim aktuell leider nicht möglich.“
„Grundsätzlich ist es 
so, dass das Über-
gangskonzept bis De-
zember 2025 eine 
stärkere Einbindung 
der Linie 120 ab Bahn-
hof Südseite vorsieht. 
Die Linie verkehrt in 
dieser Fahrtrichtung 
nicht durchs Stadtzen-
trum (daran können wir 
aktuell nichts ändern), 
weshalb ein Fußweg 
von den beiden Schulen 
bis zum Bahnhof zu be-
rücksichtigen ist (ca. 
700m). Dies stößt be-
kanntermaßen nicht 
überall auf Verständnis, 
gleichwohl haben wir 
an anderen Standorten 
durchaus positive Er-
fahrungen mit ein 
wenig Fußweg von den 
Haltestellen bis zur 
Schule gemacht. Dies 
entzerrt die ganze Situ-
ation an den Schulen und die frische Luft beim Fußweg tut dem ein oder anderem Schüler durchaus gut. Die stärkere Einbindung 
der Linie 120 bitten wir daher in der Argumentation zu berücksichtigen.“
„Gerade im Schülerverkehr ist es nicht ganz einfach, die Auswirkungen der Schulzeitenanpassung des FEG in das Fahrplankon-
strukt einzubinden. Es gibt planerische und wirtschaftliche Zwangspunkte, die ebenfalls zu berücksichtigen sind. Wir versuchen 
hier bestmöglich zu agieren und die Dinge im Rahmen unserer Möglichkeiten zu berücksichtigen. Wenn wir ab Dezember 2025 
die komplette Achse Mühlheim – Lämmerspiel – Obertshausen in unserer Zuständigkeit haben, wird dies insgesamt nochmal 
etwas einfacher.“
Auch im Hinblick auf die Kapazität und Linienführung gab es Fragen. Hierzu sagte mir die kvgOF:
„Unser Dienstleister hatte sich das Aufkommen im Frühjahr angeschaut und den Fahrplan darauf abgestimmt. Die neuen Schul-
zeiten hat er versucht einzubinden. Da wir auf der V32 größere Fahrzeuge wie im bisherigen Stadtbus einsetzen, stehen auf 
diesen Fahrten etwas mehr Kapazitäten zur Verfügung. Dies müssen wir zunächst beobachten. Wir werden uns daher die Situa-
tion nächste Woche vor Ort anschauen. Sollte es irgendwo zu massiven Engpässen kommen, werden wir kurzfristig im Rahmen 
unserer Möglichkeiten reagieren.“
Zwischenzeitlich wurden beide Schulen, FEG und FES, angeschrieben und mit Informationen versorgt. Eine Übersicht über die 
Verbindungen nach Lämmerspiel habe ich angehängt. Ich bleibe in jedem Fall am Thema Schülerverkehr dran.

12.12.2023
Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität

Auf Beschluss des Magistrats 
ist Mühlheim nun Mitglied der 
AGNH. Die Idee war im Rah-
men unseres Runden Tischs 
Nahmobilität aufgekommen.Die 
Mitgliedschaft ist kostenfrei. 
Heute habe ich die Charta ge-
zeichnet.

12.12.2023
Zukunft der Stadtwerke

Ich bin sehr oft angespro-
chen worden, wie es mit den 
Stadtwerken weitergeht. Der 
jetzige Geschäftsführer wird 
auf eigenen Wunsch hin zum 
Jahresende aufhören. Der 
Aufsichtsrat wird kommende 
Woche zusammenkommen, 
um die Ausschreibung der 
Stelle zu besprechen. Die 
Stelle soll schnellstmöglich 
ausgeschrieben werden und 
mit einem Fachmann/ einer 
Fachfrau (m/w/d) besetzt 

werden. Wir brauchen einen Experten, der sich um die Zu-
kunftsthemen kümmert. Es wird keine Besetzung der Stelle 
mit einem Politiker geben! 
Oft werde ich gefragt, ob die Stadtwerke verkauft werden sol-
len. Die Bürgerinnen und Bürger haben seinerzeit entschie-
den. Ich kenne niemanden in der Politik, der einen erneuten 
Vorstoß Richtung Verkauf auch nur andiskutieren würde. Mit 
mir als Bürgermeister wird es keinen Verkauf geben, um es 
klar zu sagen.

13.12.2023
Kurzzeitig-Parkplätze zum Einkaufen temporär einge-
richtet

Die Baustellen im Lämmerspieler 
Kern sind eine massive Belas-
tung für alle Anlieger, gerade 
aber auch für den Einzelhandel. 
Nach Gesprächen mit Betroffe-
nen haben wir kurzfristig und 
temporär Kurzzeitparkplätze 
eingerichtet, damit Kunden für 
den Einkauf dort parken können.

13.12.2023
Update Poststelle

Die Poststelle wird, wie ge-
schrieben, erhalten bleiben. 
Der Bargeldautomat der 
Postbank (die Postbank ge-
hört seit einer Weile nicht 
mehr zur Deutschen Post) 
wird zum Ende des Jahres 
wegfallen. Das hat nichts 
spezifisch mit Mühlheim zu 
tun, sondern mit grundsätz-

lichen Entscheidungen der Bank zum Filial- und Automaten-
netz.

13.12.2023
Digitales Kitaplatzvergabeportal startet 2024

Die Digitalisierung der Verwal-
tung ist eine der großen Auf-
gaben derzeit. Mit Hochdruck 
wird derzeit an der Finalisie-
rung der Kita-Platzvergabe 
über ein einheitliches träger-
übergreifendes Portal gearbei-
tet. Planmäßig werden wir 
2024 starten können.

14.12.2023
Mühlheim erhält KOMPASS-Siegel von Polizeipräsident 
Muth

Gestern Abend konnte ich von 
Polizeipräsident Muth das Siegel 
entgegen nehmen. Damit wird 
die jahrelange erfolgreiche Prä-
ventionsarbeit in Mühlheim aus-
gezeichnet. Mein großer Dank 
gilt allen Ehrenamtlichen, die 
sich seit Jahrzehnten in die Prä-
ventionsarbeit einbringen!

17.12.2023
Dritter Advent

Frohen und besinnlichen 3. Advent

18.12.2023
Update Verkehrsregelungen Waitz-Baustelle 

Der Faschingsumzug wird 
wie gewohnt stattfinden kön-
nen.
Die halbseitige Straßensper-
rung wird hierzu am 12.2.24 
zurückgebaut und am 
14.2.24 wieder eingerichtet 
werden.
Die Verkehrsregelungen im 
Zusammenhängenden mit 
der Baustelle wurden bis No-
vember 2024 verlängert. Je 
nach Baufortschritt werden 
die Maßnahmen auch früher 

enden können. Eine entsprechende Information der Anwohner 
wird es seitens des Bauträgers noch geben.

19.12.2023
Save the date: Karnevalistischer Seniorennachmittag 
am 28.1.2024

Im kommenden Jahr wird die Stadt 
Mühlheim mit großer Unterstützung 
der LOV sowie zahlreicher Aktiven 
aus den Mühlheimer Vereinen den 
karnevalistischen Seniorennachmit-
tag ausrichten. Merken Sie sich 
gerne schon den Termin vor.

21.12.2023
Neue Geschäftsführung in der Bürgerhaus GmbH ab Ja-
nuar

Ab 1.1.24 wird Michael 
Schneider, langjähriger Stabs-
stellenleiter im Rathaus, die 
Geschäftsführung überneh-
men. Michael Schneider ist 
ausgewiesener Experte für 
Bürgerbeteiligung und Con-
trolling. Ich bin froh, dass wir 
eine exzellente Lösung gefun-
den haben.

Martin Deiß hat seinen Rückzug aus der Geschäftsführung er-
klärt, um sich selbstständig zu machen, wird als technischer 
Leiter aber wie bisher für die Bürgerhaus GmbH zur Verfü-
gung stehen.
Ich danke ihm herzlich für das jahrelange Engagement!
Ich bin oft gefragt worden, ob die Halle erhalten bleiben wird. 
Klare Antwort: unbedingt muss die Halle als Haus der Vereine 
und kultureller Ort erhalten bleiben! Ich habe eigens einen 
Kulturbeirat ins Leben gerufen, um die Halle zu stärken!
Siehe hierzu auch die Pressemeldung der Stadt Mühlheim am 
Main unter https://www.muehlheim.de/pressemeldungen 

23.12.2024
Weihnachtsansprache von Bürgermeister Dr. Krey

Ich wünsche Ihnen friedvolle und besinnliche Weihnachtszeit, im Kreise der Familie, der 
Freunde.
Ich wünsche Ihnen frohe Festtage.
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